

Wahlen bei den Imkern

Gelldorf. Die Mitglieder des Imkervereins von Obernkirchen und Umgebung treffen sich am Mittwoch, 3. Februar, um 19.30 Uhr im Hofcafé Eggelmann, um Bilanz zu ziehen. Vorsitzende Gundula Piehl gibt eine Übersicht über die Arbeit der vergangenen drei Jahre. Zu den Themen, die behandelt werden, gehören die Zucht und die Gesundheit der Bienen, die Qualität des Honigs sowie die Kontakte zu anderen Vereinen und die eigene Aktivität. Der Vorstand legt den Mitgliedern die Pläne für das Jahresprogramm von 2010 vor, über die beraten und abgestimmt wird. Neuwahlen gibt es für die Positionen der Vorsitzenden, des Stellvertreters, Schatzmeisters und Schriftführers. Nach dem offiziellen Teil ist ein gemeinsames Abendbrot vorgesehen. sig

Kurseinstieg noch möglich

Obernkirchen. Ein Kurs des Kneipp-Vereins Obernkirchen mit Gymnastik für Wirbelsäule und Schultern mit Musik, Handgeräten und auf Hockern hat in der vergangenen Woche begonnen. Ein Einstieg ist noch möglich. Die Anfangszeiten sind montags um 16.30 und 17.15 Uhr. Unter der Leitung von Barbara Svenson werden außerdem Atemtechnik und Entspannungsübungen gelehrt. Übungsort ist das Forum der Grundschule am Kammweg. Auskünfte dazu gibt es bei Barbara Svenson unter der Telefonnummer (0 57 24) 83 89. r

Diskussion über Tempo-30-Zonen

Krainhagen. Am Dienstag, 26. Januar, beginnt um 19 Uhr in den Bürgerstuben die erste Sitzung des Ortrates Krainhagen im neuen Jahr. Auf der Tagesordnung stehen die Ausweisung weiterer Gemeindestraßen zu 30-Kilometer-Zonen und der Haushalt 2010. Mitteilungen der Verwaltung und Einwohnerfragestunde beschließen die Sitzung. r

BERGSTADT IN KÜRZE

Für den Herrenabend der Bürgerschützen am Freitag, 5. Februar, in der Lieth-Halle wurde die Schaumburger Trachtenkapelle verpflichtet. Das Grünkohlmahl liefert der „Krug zum Grünen Kranz“. Karten gibt es bei den Rotts und beim Stab. Eine Abendkasse wird nicht eingerichtet, sodass die Bezahlung (13,50 Euro) im Vorfeld erfolgen muss.